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REQUERIMENTO Nº 306 /2022 
 

 

Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes questionamentos:  

 

Haveria a possibilidade de informar quais são os serviços 

oferecidos pelo Corpo de Bombeiros Municipal, bem como qual o canal de 

comunicação correto que a população deveria utilizar para contata-los? 

 

Por favor, informar também se o departamento de Defesa Civil 

ainda existe na cidade, qual seria a diferença entre os serviços prestados por ele e 

pelo Corpo de Bombeiros e, também, qual seu canal de comunicação oficial? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária pois alguns serviços onde a população 

estava habituada a acionar o Corpo de Bombeiros, agora está recebendo a informação 

de que não é mais possível serem realizados por eles, além de haver uma confusão 

cada vez maior a respeito de qual o canal de comunicação oficial utilizar para informar 

sobre eventuais emergências e, consequentemente, terem os problemas resolvidos. 

Essa resposta vai contribuir para que possamos dar maior clareza à população em 

relação a isso e ajudar no processo de divulgação desses serviços públicos. 

Gabinete do vereador Silvio Luiz Telles de Menezes, 14 de setembro de 

2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de novembro de 2022. 

 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


